

M I T T E I L U N G E N

Beim Gottesdienst am kommenden **Sonntag, 20. März** werden **die Erstkommunionkinder 2022 vorgestellt**. Wegen Krankheit wurde der **Gottesdienst auf 10 Uhr verschoben**. Um **9,30 Uhr** wird darum der **Rosenkranz** gebetet. Um rege Teilnahme bitten wir!

Die KFB bedankt sich für die Spenden zum Familienfasttag 2022 in Höhe von **€ 2.445,52,-**. Die Spenden betragen € 1.687,77,- und beim Verkauf der „Fastensuppe im Glas“ wurde ein Betrag von € 757,75,- eingenommen.

Ein herzliches **Vergelt's Gott** allen Spendern und Käufern der Fastensuppe. Ebenfalls allen Suppenköchinnen und Helferinnen ein herzliches Dankeschön!!

Der **Kreuzweg** am kommenden **Mittwoch, 23. März** um **19 Uhr** wird von der **KFB** gestaltet. Vorankündigung:

Am **Mittwoch, 30. März 2022** beten wir um **14,30 Uhr** einen **Kreuzweg** in der Pfarrkirche. Dabei denken wir an die älteren Pfarrangehörigen und an alle, die eine besinnliche Stunde in der Fastenzeit erleben möchten. Die musikalische Gestaltung übernimmt der Seniorenchor.

BEINAHE LEBENSLÄNGLICH

Fr, 25. März 2022, 19,30 Uhr im Spielraum Gaspoltshofen

Seit 50 Jahren ist der Priester Hans Gruber Seelsorger in der heutigen Justizanstalt Linz. Das Jubiläum hat er zum Anlass genommen, ein Buch zu schreiben. Darin erzählt er heitere und berührende Erlebnisse und Begegnungen und gibt einen Einblick in die Geschichte der Gefangenenseelsorge.

Neben dem wöchentlichen Gottesdienst war der Arbeitsalltag von Gruppen- und Einzelgesprächen und der Beichte geprägt.

Gruber erinnert im Zusammenhang mit der Gefangenenseelsorge an das Zitat von Papst Franziskus: „Mir ist eine ‚verbeulte‘ Kirche, die verletzt und beschmutzt ist, weil sie auf die Straßen hinausgegangen ist, lieber als eine Kirche, die auf Grund ihrer Verslossenheit und ihrer Bequemlichkeit, sich an die eigenen Sicherheiten zu klammern, krank ist.“

In diesem Sinne, so „Häfenpfarrer“ Gruber, sei die Gefangenenseelsorge mehr als ein Stiefkind der Kirche, sondern „ein aufmüpfiges Kind, das die dunklen Seiten des Lebens ausleuchtet und sichtbar macht. Sie ist Anwältin des ganzen Lebens: des schönen und des abgründigen!“

Die freiwilligen Spenden der Buchpräsentation mit "Häfenpfarrer" HANS GRUBER werden der Gefangenenseelsorge Linz zur Verfügung gestellt.

Liebstatsonntag 2022

Der Boundless freut sich sehr, euch mitteilen zu können, dass nach 2 Jahren „Zwangspause“ heuer endlich wieder einer unserer Fixpunkte im Jahr, der Liebstatsonntag, stattfinden wird. Natürlich können wir voraussichtlich noch nicht alles in gewohnter Form ablaufen lassen, dennoch sind wir bereits mitten in den Vorbereitungen für diesen Tag. Ganz nach unserem heurigen Motto „Begegnung“ werden wir die Messe wieder musikalisch, aber auch liturgisch gestalten und freuen uns aktuell schon über unsere ersten Zusammenkünfte im Probenraum. Nach so langer Zeit ohne jegliche Proben und Treffen merkt man erst, wie gut einem solche Kontakte tun und einem die Gemeinschaft gefehlt hat.

So freuen wir uns, auch viele von euch am **27. März um 9,30 in der Pfarrkirche** zu sehen!

FRÜHJAHR-SUCHAUSSTELLUNG - Alles rund um Ostern, Erstkommunion, Firmung; Romane, Kinderbücher,....in der Bücherei im Kaplanhaus, Hauptstraße 14 (überm Fischer!)
Am **FR, 25.3. von 17 – 19 Uhr; SA, 26.3. von 18 – 20 Uhr; SO, 27.3. von 9 – 12 Uhr**